



Selbst bei den Siegerehrungen waren noch alle Mannschaften vertreten. Der Kamener SC hatte am Wochenende ein überaus gelungenes Fußballturnier hingelegt.

FOTO GOLOMBEK

# SuS Kaiserau trumpsft beim KSC-Cup auf

FUSSBALL: Ein rundum gelungenes Fußball-Wochenende legte der Kamener SC mit seinem Jugendfußballturnier hin. Vor allem der SuS Kaiserau hatte gut lachen, denn drei Turniersiege gingen an die Schwarz-Gelben.

**B**esonders gelohnt hatte sich das Turnier für den SuS Kaiserau, der bei den A-Junioren, D1-Junioren und mit den Mini-Kickern jeweils den Turniersieg an der Gutenbergstraße einfuhren.

„Das war wieder einmal ein rundum gelungenes Turnier hier. Es ist echt schön, was Spieler, Trainer und die Eltern leisten“, freute sich Ju-

freundlich, holte lediglich mit den zwei Mini-Kicker II-Mannschaften den Turniersieg.

Ansonsten herrschte an jedem Turniertag reger Betrieb auf den beiden Sportplätzen in Kamen. „Leider kommt es immer wieder vor, dass Mannschaften erst gar nicht zum Turnier anreisen“, erklärte Turnierorganisator Sascha Behling.



*»Es ist echt schön, was hier Spieler, Trainer und Eltern leisten.«*

Benjamin Wagner,  
Jugendleiter Kamener SC

den Pausen nie Langeweile aufkam.

Neben den Vereinen aus

orten des SV Straelen an. Bei den E-Junioren war der Heidmüller FC dabei und der SV Titania Erkenschwick hatte seine C-Junioren geschickt.

Besonders groß war wie gewohnt die Freude bei den Mini-Kickern und den F-Junioren. Zum einen waren die jüngsten Kicker mit großem Eifer bei der Sache und zum anderen wurden bei den Siegerehrungen nach Fair-Play-Wertung immer alle Fußballer ausgezeichnet. Der KSC hatte 1130 kleine Einzel-Trophäen ausgeteilt.

So strahlte an den drei Turnieren nicht nur die Sonne über dem Platz des Kamener SC, sondern auch so manches Kinderauge. „Spätestens dann weiß man immer, wofür wir